

REFUERZO ACADÉMICO **RETORNO A LA DEMOCRACIA DEL ECUADOR**

Destreza. Reconocer las corrientes económicas y políticas a fines del siglo XX e inicios del XXI, con el incremento de la deuda externa, la emigración, la concentración de la riqueza, el aumento de la pobreza, la respuesta de los movimientos sociales y la inestabilidad política.

1. Observar el siguiente video sobre la democracia y responder a las preguntas.

<https://www.youtube.com/watch?v=mL8FMOShi2c>

2. Señala lo que es democracia

- Democracia es que la Asamblea Constituyente escoja un nuevo presidente
- Democracia es que los ciudadanos escojan mediante votación a un gobernante.
- Ninguna de las anteriores.

3. Cuando tenemos derechos al voto.

- Cuando sabemos leer y escribir
- Cuando somos mayores de edad.
- Cuando tenemos bienes y propiedades.

4. Donde nació la democracia.

- En Roma
- En la antigua Grecia
- En América.

5. Contestar Verdadero o falso

- Democracia viene del **Demo** y significa el poder del gobierno
- La elección del Consejo Estudiantil se hace democráticamente.
- En la edad media los reinados eran democráticos.
- En Italia a finales del siglo XX se derrotó a la Monarquía y se comenzaron a aplicaron los principios democráticos.

- El Ecuador escoge a su presidente de manera democrática.

De los siguientes presidentes que ha tenido el Ecuador señala cuál fue escogido por votación popular.

Gnral. Guillermo Rodríguez Lara



Juan José Flores



Jaime Roldós



Guillermo Lasso



ECUADOR EN LOS AÑOS 80 Y 90



1



2



3



5



7



8



11



Ecuador regresa a la democracia en el año: _____

Completa según corresponde.

La economía de _____ decayó, esto afectó la compra de _____ a los países productores.

Situación que afectó al Ecuador, debido a su producción de _____ como materia prima.

El pago de la deuda externa para Ecuador del 6% subió al _____

Contestar Verdadero o Falso.

Para pagar la deuda Ecuador tomo medidas como:

- Subsidio los precios del combustible
- Retiró los subsidios a los combustibles
- Los precios de los productos básicos se redujeron

- Se elevaron los aranceles
- Redujeron los aranceles permitiendo el libre ingreso de productos externos.

Consecuencias de las medidas económicas.

- Desempleo
- Cierre de fábricas internacionales
- Cierre de fábricas nacionales
- Desnutrición
- Vandalismo